



[¿SERÁ?]

México y Milei

La postura del **Gobierno de México** sobre el triunfo de **Javier Milei** en **Argentina** fue expresada muy claramente por la canciller **Alicia Barcena**, quien felicitó a ese país por su jornada electoral pacífica y expresó que la secretaría a su cargo está lista para trabajar con el nuevo **Gobierno argentino**... A ver si hoy ese impecable pronunciamiento no es manchado por un desplante mañanero. ¿Será?

¿Olvidarán la acusación?

Hace aproximadamente tres años, desde la **bancada morenista** en el Congreso capitalino, se pedían cuentas a **Adrián Rubalcava** por las supuestas ligas un tanto extrañas de algunos de sus colaboradores con el grupo delictivo "**Los Lenin**"; dos años después, los documentos hackeados por **Guacamaya**, hacían referencia a esa presunta relación. ¿Ahora que ha roto con el **PRI** en la 4T olvidarán esos señalamientos? ¿Será?

Prioridades partidistas

En el primer gran evento masivo de **Xóchitl Gálvez** como precandidata a la **Presidencia** de la República en **Chihuahua**, Chihuahua, los grandes ausentes fueron los dirigentes nacionales de los partidos que integran el **Frente Amplio por México**, la razón nos dicen: la encerrona que tuvieron para terminar de definir el reparto de **candidaturas** para el **Legislativo** y otros cargos de elección popular a renovar el próximo año. ¿Será?

Difícil tarea

Hugo Eric Flores, exlíder nacional del extinto **PES**, se desistió de buscar la **candidatura independiente** a la Presidencia y aunque no dio una razón al **INE** todo parece indicar que el nulo interés en sus propuestas fue la razón; sólo juntó ocho firmas de casi un millón que se le requerían, por lo que quedó en 0% de avance. Todavía hay ocho personas activas en la búsqueda de apoyos, el más adelantado es **Eduardo Verástegui**, con solo 6% de firmas. ¿Será?

Inician encuestas

Esta semana, **Morena** llevará a cabo sus mediciones para definir a quienes irán a competir por el **Congreso federal**... Sin duda hay especialistas y liderazgos que tienen una trayectoria de lucha y trabajo, pero también hay otros que sólo se acercaron a esa posibilidad a base de halagos a los dirigentes de **Morena** y una que otra ocurrencia que los hizo populares en **redes sociales**. Aunque del lado de la oposición no cantan mal las rancheras. ¿Será?